

Immer mehr Arbeitsplätze für Ältere

Noch nie hatten in Deutschland so viele Menschen wie heute Arbeit. Fast 42 Millionen Erwerbstätige sind ein neuer Rekord. Vom Aufschwung am Arbeitsmarkt haben alle etwas. Besonders stark gestiegen ist die Zahl der älteren Beschäftigten über 60.

- Die Beschäftigungsquote der 60 bis 65-Jährigen hat sich seit 2001 von 11,6 auf fast 30 Prozent (29,9%) im letzten Jahr erhöht. Allein 2012 war ein Anstieg um gut 167.000 Stellen auf nunmehr 1,52 Millionen zu verzeichnen.
- Berücksichtigt man die Zahl der Beamten, Selbständigen und Minijobber bei der Generation „60plus“, liegt deren Erwerbstätigenquote bereits über 50 Prozent.
- Die Unternehmen stellen sich immer stärker auf die Bedürfnisse älterer Arbeitnehmer ein. Dazu gehören Weiterbildungsangebote, Maßnahmen zur Gesundheitsförderung, altersgemischte Teams oder eine besondere Ausstattung von Arbeitsplätzen.
- Wir wollen, dass noch mehr Menschen Arbeit haben. Immer mehr Ältere wollen auch im Rentenalter beruflich aktiv bleiben. Das wollen wir unterstützen. Die Möglichkeit, im vorgezogenen Ruhestand zusätzlich Geld zu verdienen, wollen wir flexibler gestalten.

Die erfolgreiche Entwicklung der letzten Jahre ist ein gemeinsamer Erfolg von Arbeitgebern, Arbeitnehmern und Gewerkschaften, die die guten Rahmenbedingungen der CDU-geführten Bundesregierung für die Schaffung neuer Beschäftigungsmöglichkeiten genutzt haben.

Die Mitte.

CDU